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国際ロータリー2770地区ローターアクト



 

タグライン：“一
生忘れられない”
をはじめよう

“一生忘れられない”をはじめよう

「ローターアクトに入ってよかった」 
そう胸を張って言えるような未来を作る為に。 

20 年後、30 年後に過去を振り返った時に、 
ローターアクト時代が、忘れえぬ輝かしい思い出となっていて欲しい、

その始まりとしたい。 

一人では難しいから、皆と一緒にはじめていこう。

タグライン

Tag line



 

決議２３の３４

ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、それは
利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕した
いという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようと
するものである。この哲学は Service above self という奉仕
哲学であり、He profits most who serve best という実践理
論の原則に基づくものである

1923 Statement on Community Service

引用：ロータリーの友　社会奉仕に関する1923年の声明（日本語）

決議２３の３４



ご祝辞・歓迎の
辞・ご挨拶

ご祝辞・歓迎の辞・ご挨拶

Congratulatory Address



さいたま市：大宮公園梅まつり



 ご祝辞
国際ロータリー第2770地区ローターアクト第３
２回地区年次大会の開催を心からお祝い申し上
げます。 

ローターアクトクラブの若き力による奉仕の活動
に対し心から敬意を表するとともに、それを支え
る各ロータリークラブのご支援に対し、厚く御
礼申し上げます。 

今年、さいたま市は誕生２０周年という記念すべ
き節目の年を迎えました。 

市民の皆様や市内事業者の皆様とコロナ禍の困
難な状況を共に乗り超え、未来に引き継ぐため
の持続可能な都市づくりに一層邁進してまいりま
す。 

国際ロータリー第2770地区の各クラブの皆様、
そしてローターアクターの皆様には、この時代に
よき変化をもたらす力強い力となって、これから
も地域社会を支え、若者たちの健やかな成長を
支えていただきますようお願い申し上げます。 
このたびの地区年次大会を通じて、国際ロータ
リー第2770地区ローターアクトの絆が深まり、
活動の輪が一層広がることを心からご祈念申し
上げます。

さいたま市長
Mayor of Saitama City

清水 勇人様
HAYATO SHIMIZU



 ご祝辞 本日ここに 国際ロータリー第2770地区 ロー
ターアクトクラブの、第32回年次大会が開催さ
れますこと、誠におめでとうございます。 

コロナ禍ということで開催自体危ぶまれました
が、出来うる限りのコロナ感染拡大防止対策を心
掛けて実施されていることに感謝申し上げます。
また、年次大会開催に当たり地区 ローターアク
ト 永野崇佑代表を中心に準備をされてこられた
ことにも感謝いたします。2019年の規定審議会
の決定により、ロータリークラブとローターアク
トクラブの連合体が国際ロータリーを形成するこ
とになったことなど、ローターアクトクラブの置
かれる環境も大きく変わりました。 

ロータリアンとローターアクターは、ロータリー
ファミリーとして、行動人としてロータリーの新
しい「行動計画」において欠かせない存在となっ
ています。ローターアクターの年齢制限が撤廃さ
れたことも、大きな変更点となりました。ロー
ターアクト退会時期をローターアクター自身が決
めるという柔軟性を与えられたことは、ローター
アクトクラブ創立以来の画期的な改正となりまし
た。 

ロータリークラブに限らず、ローターアクトクラ
ブにおいても会員増強は最大の課題となっていま
す。ローターアクトの成長のためには、ローター
アクト全体としての会員目標を立てることが、重
要になることは言うまでもありません。30才の
定年制がなくなったことにより、長期的なクラブ
活動目標を立てやすくなっています。今回の組織
規程の改正をローターアクトクラブ隆盛のチャン
スと捉え、皆さんで今一度よく話し合ってみてく
ださい。

国際ロータリー第2770地区 
2020~2021年度　ガバナー
Rotary International District 2770 
2020~2021 Governor

中里 公造様
KOUZOU NAKAZATO



 

国際ロータリー第2770地区ローターアクト第３２
回地区年次大会の開催を心からお祝い申し上げま
す。 

ローターアクトクラブの若き力による奉仕の活動に
対し心から敬意を表するとともに、それを支える各
ロータリークラブのご支援に対し、厚く御礼申し上
げます。 

今年、さいたま市は誕生２０周年という記念すべき
節目の年を迎えました。 

市民の皆様や市内事業者の皆様とコロナ禍の困難な
状況を共に乗り超え、未来に引き継ぐための持続可
能な都市づくりに一層邁進してまいります。 

国際ロータリー第2770地区の各クラブの皆様、そ
してローターアクターの皆様には、この時代によき
変化をもたらす力強い力となって、これからも地域
社会を支え、若者たちの健やかな成長を支えていた
だきますようお願い申し上げます。 

このたびの地区年次大会を通じて、国際ロータリー
第2770地区ローターアクトの絆が深まり、活動の
輪が一層広がることを心からご祈念申し上げます。

ご祝辞

国際ロータリー第2770地区 
2020~2021年度　諮問委員
Rotary International District 2770 
2020~2021 Advisory Committee 

渡邊 和良様
KAZUYOSHI WATANABE



 

国際ロータリー第2770地区 
2020~2021年度　ローターアクト委員長
Rotary International District 2770 
2020~2021 Rotaract Committee Chair

北條 健二様
KENJI HOJO

この度は、第３２回ローターアクト年次大会が盛大に開
催されますことを、心よりお慶び申し上げます。 

今年度のローターアクトクラブは、コロナ渦による不安
の中、大変厳しい船出を余儀なくされましたが、会
長・幹事そして理事の皆様を中心とした若い力が結集
し、滞りなく上期の事業をこなしていく姿はとても頼
もしく、感慨深いものがありました。 

そして、いよいよ最大のイベントである年次大会におけ
る 『「一生忘れられない」をはじめよう』という今年
度のテーマはまさしく、かつて経験したことのない
「コロナウィルスとの戦い」と「屈強な精神力で作り
上げる年次大会」という相対する状況が入り混じっ
た、本当の意味で「一生に一度の忘れられない経験」
が出来る大会になると確信をしております。 

最後になりますが、この年次大会が実り多きものにな
ります様御祈念申し上げ、祝辞とさせていただきます。

ご祝辞

国際ロータリー第2770地区 
2020~2021年度　部門委員長
Rotary International District 2770 
2020~2021 Department Chair

鈴木 伸雄様
NOBUO SUZUKI

国際ロータリー第2770地区ローターアクト第32回
年次大会の開催おめでとうございます。 

普段の仕事や学業の合間を縫ってお集まりいただ
き、企画や設営の準備をなされた実行委員会の皆
様に深く感謝申し上げます。特に今年は前例のな
い、COVID-19禍のなか、判断に苦しむ事も多々
あったと思います が、それらを乗り越えて開催に
至ったことも皆様の努力と情熱の賜物と思います。 

本日ご参加の方々もこの努力の賜物の年次大会を
是非お楽しみいただけたらと思います。そして、こ
の年次大会が素晴らしいものになりますようご祈念
申し上げます。



 歓迎の辞

開催を大変喜ばしく思います。コロナ禍にあ
り、活動も思うようには進まない状況だと思い
ますが、皆さんの若さあふれる力と工夫によっ
て、ローターアクトの活動が止まること無く、
継続しているということは素晴らしいことで
す。 

今年度のテーマは『「一生忘れられない」をは
じめよう』に決まったそうですね。私も40年
ほど前にローターアクトとして活動していまし
た。年齢や環境の異なる本来ならば交わること
のない仲間たちと出会い、助け合い、時には意
見を戦わせながら、共に目標に向かって懸命
に、そして楽しく、より良い時間を過ごしまし
た。当時の仲間や思い出は今でも私にとってか
けがえのないものです。皆さんにとっても、
ローターアクトとしての活動が、有意義な青春
の1ページになりますように、心から願ってい
ます。 国際ロータリー第2770地区 

2020~2021年度　 
大宮ロータリークラブ会長
Rotary International District 2770 
2020~2021 Present  

進藤 博司様
SHINDO HIROSHI



 ご挨拶

国際ロータリー第2770地区 
2020~2021年度　 
地区ローターアクト代表
Rotary International District 2770 
2020~2021  
District Rotaract Representative 

永野 崇佑
SHUSUKE NAGANO

本日は、国際ロータリー第2770地区ローターアクト第32回地
区年次大会にご臨席賜り、心より御礼申し上げます。このよう
に地区年次大会を開催できましたのも、日頃よりご指導いただ
いておりますローターアクト委員をはじめとする、ロータリア
ンの皆様、友好地区ローターアクターの皆様やOB・OGの皆
様、そして何よりも地区内ローターアクターの皆さんのご支
援・ご協力によるものと、深く感謝申し上げます。 

今年度の地区ターゲットは「紡ぐ」とさせていただきました。
ローターアクト活動は、たった1人の力では成しえない活動が
多く、ローターアクトの仲間と共に、共通のゴールに向かって
進み、様々な活動を行うことがローターアクト活動の本質だと
考えております。だからこそ、今年度は地区内のローターアク
ターが糸のように強固に紡ぎ合い、地区の活性化に繋がって欲
しいという想いを込めています。 

しかしながら、今年度は新型コロナウイルスの影響を非常に受
けた１年間でした。予定していた計画は全て変更せざるを得な
い状況であり、地区のアクターにご迷惑をかけてしまったこと
もあったかと思います。しかし、コロナ禍だからできる活動を
一生懸命考え、アクター1人1人がローターアクト活動を支えて
くれたと思っています。 

そして本大会は、『「一生忘れられない」をはじめよう』を大
会テーマとし、ローターアクト活動の基礎ともなる、ローカル
（地域）・グローバル（国際）について、2つのメインプログ
ラムを用意しております。それぞれ、今後ローターアクト活動
のヒントを多く含んだプログラム構成となっており、ローター
アクトの持つ可能性の大きさを感じ、ご参加いただいた皆さん
にとって有意義な時間となることを願っています。 

むすびに、本日はご臨席賜りました皆様のますますのご健勝と
ご活躍を記念いたしまして、代表挨拶に代えさせていただきま
す。本日は誠にありがとうございました。



 ご挨拶

国際ロータリー第2770地区 
2020~2021年度　 
第32回地区年次大会実行委員長
Rotary International District 2770 
2020~2021  
32nd Annual Convention Committee Chair

鵜沼 拓也
TAKUYA UNUMA

本日はご多忙の中、国際ロータリー第2770地区ローターアクト 第
32回地区年次大会にご臨席賜りまして、誠にありがとうございま
す。本大会を開催するにあたり、中里ガバナーをはじめとする地区内
のロータリアンの皆様には多大なるご指導ご支援をいただきましたこ
と、心より御礼申し上げます。また大会の準備・運営に際しまして、
永野地区代表をはじめとする地区役員の皆様、地区内のローターアク
ター、OBOGの皆様など多くの方々にご協力をいただき、本日を盛
大に迎えられましたこと、感謝申し上げます。  

今年度の年次大会実行委員会の準備はZoomにて初顔合わせを行
い、 コミュニケーションがオンラインに限られたもどかしい状況な
がらも、 コロナ終息後の世の中に希望をいただきながら少しずつ準
備を進めてまいりました。 

私達がアクト活動を行う18歳から30歳という期間は人生において、
大きな比重を占める大切な時間である事だと考えており、そんな貴重
な時間を用いて行う活動であるならば、ローターアクト活動が人生に
おいて素晴らしい体験であり、一生涯を通じて活きる、誇らしい経験
であって欲しいという想いを強く抱いております。 

現在、2770 地区のローターアクトクラブは活動が難しいクラブも多
く、全体的に困難に立ち向かっていかなければならない状況となって
おります。 しかし、本来ローターアクトクラブという団体が持つポ
テンシャルは素晴らしく、私たちローターアクターは、各人の主体性
次第で無限の可能性へと繋がっているのだと実感しております。 

人数が少なく実行できることに制限が生じてしまい、上手く活動が出
来ていない。そのような現状だからこそ、地区年次大会という大人数
が協力するイベントを機に、 「こんなに楽しいのか！」「こんな事
まで出来るのか！」そういった、私たちが見落としてしまっている
ローターアクトクラブの可能性を再発見し、ローターアクターの皆が
「ローターアクトクラブに入会してよかった」「ロータリーファミ
リーの一員である事が誇らしい」そう感じてもらい、胸を張って
「ローターアクトは素晴らしい」と言えるような未来を作る為のきっ
かけとしていきたいと願っております。  

20 年後、30 年後に過去を振り返った時に、ローターアクト時代が
忘れえぬ輝かしい思い出となっていて欲しい、その始まりとしたい。
一人では難しいから、皆と一緒にはじめていこう。  
そんな想いから、『「一生忘れられない」をはじめよう』という 
テーマを掲げました。 

コロナという困難に立ち向かい、今できる最高の形を実現できるよ
う、努力してまいる所存でございます。何とぞ、ご指導ご鞭撻のほど
よろしくお願い申し上げます。 

最後になりますが、本日まで準備に奔走してくれた実行委員の皆様に
敬意を表し、実行委員長挨拶とさせていただきます。



 

国際ロータリー第2770地区 
2020~2021年度　 
地区ローターアクト代表エレクト
Rotary International District 2770 
2020~2021  
District Rotaract Representative Elect

孫 正仁
MASAHITO SON

ご挨拶
本日はご多用の中、国際ロータリー第2770地区ローター
アクト第32回地区年次大会にご臨席を賜り、誠にありが
とうございます。また、本大会を開催するにあたり、此処
までご支援・ご協力いただきましたロータリアンの皆
様、友好地区ローターアクターの皆様やOB・OGの皆様、
そして何よりも地区内ローターアクターの皆さんに心より
御礼申し上げます。  

次年度地区ローターアクト代表を務めさせて頂く孫正仁と
申します。  

私は大学時代にローターアクトに入会して、仲間の大切さ
や奉仕活動の楽しさなど沢山のことをローターアクトの活
動を通して知ることができました。この場に立つことがで
きたのも、支えてくれた皆様のおかけです。感謝申し上げ
ます。次年度はこの気持ちを忘れずに、私がローターアク
トからもらった力をローターアクターの皆様にお届けした
いと思います。 

昨年から、新型コロナウイルス感染拡大により世界の動き
が一変しました。ローターアクトの活動も制限され、思い
通りに行かないことが多くあると思いますが、ローターア
クトだからこそ、オンライン開催、ハイブリッド開催など
の柔軟な対応ができました。ローターアクトの活動は此処
まで先輩方が築いてきた伝統を引き継ぎつつ、時代に合わ
せて変化していきます。次年度は地区代表として、今年度
の経験を生かし、地区の皆様の力をお借りしながら、楽
しい１年間を一緒に作り上げていきたいと思います。ご協
力の程よろしくお願い申し上げます。



 

メインプログラム

メインプログラム
Main Program



 

春日部市：牛島の藤
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活動報告

Activity Report
活動報告



春日部市：首都圏外郭放水路 



 

　アクトの日には、済生会川口総合病院の院長 佐藤雅彦様
に、新型コロナウイルス感染症についての卓話を頂きまし
た。オンラインでの開催だったため、全国のローターアク
ターにも参加していただきました。コロナ禍で最前線で尽力
されている医療従事者の方々へ、少しでもお力になれればと
考え、ロータリークラブ、ローターアクトクラブから寄付金
を募り、済生会川口総合病院にご寄付致しました。

アクトの日

6月　
　　
　7月　

　　
　8月　

　　
　9月　

　　
　　

　11月の第２回会長・幹事会では「僕たちの考える最
高のローターアクトクラブ」というテーマでグループ
ワークを行いました。お互いのクラブの良いところや
悩みを共有しながら、クラブでの活動を改めて考え直
すことができました。

会
長
幹
事
会

　7月の第１回会長・幹事会はオンライ
ンでの開催でした。各クラブのターゲッ
ト発表と、会長・幹事、地区理事役員の
プロフィール帳を作り、1年間一緒に頑
張っていくメンバーのことを知ることが
できました。 
　

会長幹事会



 

　昨年末のオンライン忘年会は二部開催で、昼の部
ではオンライン脱出ゲームを、夜の部では飲み会(人
狼ゲーム)を行いました。どちらも大盛り上がりで、
自宅にいるとは思えないくらいあっという間に時間
が過ぎました。2020年の良い締めの行事となりまし
た！

忘年会

　世界ポリオデーである10月24日に、地区行事を行
いました。今回は、永野代表によるポリオについて
の卓話と、ロータリアン、ローターアクター(社会
人、学生)それぞれの立場から考える奉仕活動につい
てのパネルディスカッションを行い、ポリオへの理
解や奉仕活動についての考えを深めました。

ポリオデー

10月　
　　

11月　
　　
　12月　

　　
　1月… 



クラブ紹介

Club Introduction
ク ラ ブ 紹 介



所沢市：武蔵野角川ミュージアム



  大宮ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：Força 

会長：千葉 朱里菜 
会員：７名 

提唱RC：大宮ロータリークラブ 

今年度大宮ローターアクトクラブはForçaをク
ラブターゲットとして掲げ、会員のやりたい事
を好きなだけやる事を基本方針として活動して
います。 
　 
Forçaはポルトガル語で頑張れや頑張ろうとい
う意味があります。昨年度思うように活動がで
きなかったので少ないメンバーで頑張って活動
していこうと思い掲げさせていただきました。
上半期には蓮田RACとの紅葉狩り、オレンジリ
ボンの卓話、会員卓話なとしました。年度の最
後に皆んなで良い一年だったと言えるようにこ
れからも頑張ります。

Q&A
Q．一回は実現させたい例会 
A：ブラジルのアクトとの交流 
Q．クラブが親睦のためにやったこと 
A：会員卓話 
Q．ぶっちゃけ話 
A：会員はほとんど大宮に住んでない 
Q．他クラブ・他地区とやってみたいこと 
A：オレンジリボンの募金活動 
Q．クラブ自慢 
A：年が近くて仲が良い 
Q．やりたい奉仕/ボランティア 
A：ロータリアンさんの職業についての卓
話、会社見学
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浦和北ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：Make 
会長：久保田 拓武 
会員：１８名 
提唱RC：浦和北ロータリークラブ 

浦和北の活動紹介です。今年度はとくに、通常例会＋移動例会の2本立
てを重視した活動を行ってきました。たとえば8月例会で埼玉の地元食
材や地産地消を学習し、9月移動例会ではみんなの自宅キッチンを
Zoomでつないで、地元食材で作った料理を味わう活動を行いました。 

さらに10月例会では災害対策の学習のため、埼玉の地下神殿「外郭放
水路」の卓話を行い、11月移動例会でツアーに参加して、放水路を実
際に目と耳と肌で体感しました。アクトの繋がりの向上には、こうし
た印象に残る活動が重要だと考えています。浦和北はこれからもコロ
ナに負けず、どんどん新しい企画をMakeしていきます。

Q&A
Q．クラブ自慢 
A：とにかく仲がいいです！ 
Q．クラブが親睦のためにやったこと 
A：埼玉を五感で体験する企画 
Q．一回は実現させたい例会 
A：埼玉の地元企業とタイアップした活動 
Q．今回の年次大会に期待すること 
A：かつてないボリュームとクオリティ！ 
Q．地元のいいところを 
A：うまい、うますぎる。十万石饅頭。 
Q．クラブ内ブーム/流行文 
A：鵜沼さん好きそう
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獨協大学ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：シンネンの集まり 

会長：張 政 
会員：７名 

提唱RC：草加中央ロータリークラブ

獨協大学ローターアクトクラブは、草加市周
辺を中心にして活動をしております。今年は
新入会員を迎えることができず、日本人と中
国人の7名で、学科と国境を越えた文化交流
を深めております。また、草加市内でボラン
ティア活動などを行い、市民との友好的交流
を目指しております。 

2020年は今までと少し違います。コロナの
影響で、みんなのライフスタイルが一気に変
わったと思います。新しい一年で「新年」、
三密を控えて、みんなの「信念」を集まりた
いです。今年度は八割の例会をオンラインの
形で行うことにします。従って、2020年は
ターゲットは「シンネンの集まり」に決定
します！

Q&A
Q．クラブメンバーで県内旅行したい場所 
A：秩父（自然が好き） 
Q．ぶっちゃけ話 
A：人が少ない！！ 
Q．クラブ内ブーム/流行文 
A：ソンさん！！！ 
Q．やりたい奉仕/ボランティア 
A：幼稚園で子供と遊ぶ、園児と散歩したい/ 
     英語教室・日本語 
Q．一回は実現させたい例会 
A：皆とflea marketをすること！ 
Q．今回の年次大会に期待すること 
A：皆さんと会って、友達になること！
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提唱RC：大宮東ロータリークラブ 
会員：５名 

会長：山田 彰良 
クラブターゲット：ナナメに一歩進む 

大宮東ローターアクトクラブ

こんにちは！大宮東RACは東大宮駅周辺を
拠点として活動しております。社会人アク
ターのみで構成されている関係上、会員
各々が仕事やプライベートとアクト活動とで
どうシナジーを生み出していくかの模索が
課題となっております。 

今期はコロナ禍という事もあり当クラブで
も多くの年中行事が中止や内容縮小となっ
ております。一方でだからこそ再評価するべ
き活動や繋がりも見え始めてきたので前以
上に充実した新しいアクト活動となるよう会
員一同邁進してまいります。今後ともどうぞ
宜しくお願い致します。

Q&A
Q．クラブのみんなが考えた RAC のいいところ 
A：出身や所属がバラバラな人が集まっていると
ころ 
Q．アクトに一言ものもうしたい 
A：自主的に参加した人と企業会員とで温度差が
ありすぎる 
Q．一回は実現させたい例会 
A：以前話題になった、埼玉県が実はうどん県だ
ということにちなんだうどんをうつ例会 
Q．今回の年次大会に期待すること 
A：委員外の人や経験の浅い人でも参加しやすい
雰囲気 
Q．埼玉デートプラン 
A：大宮ラクーンで吉本の漫才を見る 
Q．クラブメンバーで県内旅行したい場所 
A：世界一のゲームセンター　エブリデイ行田店
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共栄大学ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：メンバーを増やす 
会長：ラナバット アムリット 
会員：２名 
提唱RC：春日部ロータリークラブ

わたしたちは「世界をつなぐ」
というロータリーの役割を意識
し、共栄大学の留学生と活動を
したり、例会をしたりすること
で、世界との架け橋になること
を目指した活動を行っていま
す。 

今後の目標としてわたしたち
は、もっとメンバーを増やした
り、他文化理解を促していくこ
とで、より多くの方々との交流
を増やしていきたいと思ってお
ります。

Q&A
Q．地元のいいところを全力 PR 
A：交通機関は素晴らしいです。 
Q．クラブ自慢 
A：面白いメンバーが多いです。 
Q．クラブのみんなが考えた RAC のいいところ 
A：クラブ内外のたくさんの人とコミュニケーション 
Q．他クラブ・他地区とやってみたいこと 
A：皆様とご飯を食べたいです 
Q．今回の年次大会に期待すること 
A：たくさんの参加者 
Q．今年度の 1 番のニュース 
A：皆んなが納豆を食べることができました
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文教大学ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：新メンバー招待 

会長：金 宣達 
会員：８名 

提唱RC：越谷ロータリークラブ

当クラブは2011年3月8日に成立し、もうすぐ十周年を迎えます。しかし、 
２０２０年度のはじめに、クラブのメンバーが５人しかいなかったです。 
ですから、今年のターゲットを「新メンバー招待」と設定しました。 

新型コロナウイルスの影響で、活動はなかなかうまくできなかったんですが、
皆の努力で、新たに３人を招待し、今の８人のクラプになりました。それゆ
え、１２月に、越谷ロータリークラブと一緒に忘年会兼新人歓迎会を開きま
した。親睦を深めながら、ローターアクトの精神もちゃんと引き続けるように
頑張っていきたいと考えています。あと半年で、クラブ全員一丸となって少し
ずつ活動の幅を広げるように精進していきます。今後ともどうぞよろしくお願
いします。

Q&A
Q．クラブが親睦のためにやったこと 
A：食事会！ 
Q．一回は実現させたい例会 
A：手作り料理会 
Q．全力で RAC を褒めてみる 
A：皆さんが面白くて、優しくて、家族みた
いです！ 
Q．今年度の 1 番のニュース 
A：会長の金宣達さんが結婚しました！ 
Q．やりたい奉仕/ボランティア 
A：コロナ対策の宣伝 
Q．今回の年次大会に期待すること 
A：皆が元気で、健康で、楽しく過ごせること 
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提唱RC：幸手中央ロータリークラブ 
会員：５名 

会長：小薬 茉祐 
クラブターゲット：challenge！ 

日本保健医療大学ローターアクトクラブ

日本保健医療大学ローターアクトクラ
ブは学生のみで構成されており非常に
仲良く楽しく活動しています。 

昨年度は第一木曜日の例会に加えポリ
オワクチン製作のためのペットボトル
キャップ回収、様々なイベントでの
AED講習、イベントへのボランティア
参加など月3回ほど幅広く活動してい
ました。今後には大学生ならではの社
会奉仕活動として県警察や県・市役所
等と協力をし、地域防犯パトロール活
動をする予定です。感染症が広がり先
の見えない状況ですが医療学生らしく
自分たちにできる身近なところから
「challenge！」していきたいと思っ
ています。今後ともどうぞ日本保健医
療大学ローターアクトクラブをよろし
くお願いいたします。

Q&A
Q．地元のいいところを 
A：春には桜、梅雨に紫陽花、秋に彼岸花、冬に
水仙と植物が綺麗に咲く権現堂公園がありま
す。 
Q．全力で RAC を褒めてみる 
A：ボランティアを通じて日常生活じゃ一緒にな
らないような人と仲良くなれる！ 
Q．やりたい奉仕/ボランティア 
A：他人と密接にか関わる活動！（マスクも外し
てやりたいです） 
Q．今回の年次大会に期待すること 
A：他のクラブとの関わりを持ちたいです 
Q．ぶっちゃけ話 
A：ロータリークラブ、ローターアクトクラブ去
年入会するまでどんな活動しているのか知りま
せんでした 
Q．クラブメンバーで県内旅行したい場所 
A：秩父、羊山公園に行って花見がしたい。
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川口ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：繋ぐ 
会長：浅沼 良成 
会員：１９名 
提唱RC：川口ロータリークラブ

Q&A
Q．地元のいいところを 
A：本当に住みやすい街大賞　2連覇
（2020・2021） 
Q．クラブが親睦のためにやったこと 
A：食事会・日帰り旅行 
Q．やりたい奉仕/ボランティア 
A：地元商店街の振興に繋がる取り組み 
Q．クラブメンバーで県内旅行したい場所 
A：秩父方面　夏だと川下り 
Q．アクトに一言ものもうしたい 
A：やるからには、みんなで楽しも！ 
Q．クラブ自慢 
A：提唱ロータリークラブと連携が取れる。自
発的に行動ができる会員が多く在籍している 
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当クラブは社会人を軸とした構成になってお
り、異業種が集う貴重なコミュニティです。ま
た、学生も在籍していることから、幅広い年齢
層の方が活躍しているクラブでもあります。こ
れらの特徴から、奉仕活動だけでなく見識を広
げる事を目的とした企業訪問研修会の開催や、
提唱ロータリークラブとの交流など人脈作りや
経験値の構築を図っています。

今年度は、社会環境の変化に伴い従来の活動計
画を遂行する事は叶いませんでした。それゆえ
に、クラブターゲットの「繋ぐ」は、その悔し
さと共に、先代からの取り組みをより持続性を
持たせた強いモノにしていきたいという想いか
ら定めました。一方、制約がある中でも提唱
ロータリークラブとの連携を強化し、他地区よ
り遅れていたローターアクトクラブ独自のSNS
の開設・運営を達成する事ができました。今後
は、広報媒体を活用した取り組みを実施してい
きたいと思います。



 

09大宮南ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：Be aggressive 
会長：佐藤 豪 
会員：１７名 
提唱RC：大宮南ロータリークラブ

こんにちは、大宮南ローターアクトクラ
ブです。現在設立して4年目となり、17
名で活動しています。今年度は「Be 
aggressive」をクラブターゲットに掲げ
て、昨年以上のチームワークと活動がで
きるように頑張っています。コロナ禍で
活動範囲が制限されていますが、一人一
人に何ができるのかをオンライン例会で
話し、トレンドに応じた活動もいくつか
することができました。今年度は広報班
が積極的にSNSを更新してくれ大宮南
RACをPRしてくれたり、新たに副幹事
を作ることで会長・幹事もかなり助けら
れており、大宮南RACに新しい風が吹い
ていることを実感しています。今後とも
大宮南RACの活動を温かく見守っていた
だけますと幸いです。

Q&A
Q．一回は実現させたい例会 
A：年上も年下も気兼ねなく話せる飲み会兼例
会。大学生と社会人がより一層和気あいあいと
話せる例会を実現させたい 
Q．やりたい奉仕/ボランティア 
A：募金活動。インターアクト時代に募金活動
を頻繁にしていたので、またやりたい 
Q．クラブ自慢 
A：自分たちで考えて作ったマスコットキャラ
クターがいること！（しかも商標登録済） 
Q．クラブのみんなが考えた RAC のいいとこ
ろ 
A：職場、学校以外の場所で仲間を作ることが
できること 
Q．今回の年次大会に期待すること 
A：だいぶ前から企画進行を熱心にしていただ
いているので、素晴らしい内容を期待していま
す！！ 
Q．埼玉デートプラン 
A：川越散策デート。浴衣を着て、小江戸の街
を食べ歩き散策して、川越氷川神社で鯛みくじ
を引いて楽しむ。数年後、その相手と川越氷川
神社で挙式を挙げられたら最＆高ですネ！ 



 蓮田ローターアクトクラブ 
クラブターゲット：自主的な行動 
会長：長田 風太 
会員：３名 
提唱RC：蓮田ロータリークラブ

蓮田ローターアクトクラブは平成２９
年に設立し、今年度で活動４年目にな
りました。活動人数の変動など紆余曲
折ありましたが、提唱RCの蓮田ロー
タリークラブの皆さまをはじめ、第２
７７０地区の方々からのご協力により
活動が続いています。この場をお借り
して感謝申し上げます。 

今年度はコロナ禍の中で思うように活
動ができず、例会もままならない状況
もありましたが、「清掃活動」や大宮
ローターアクトクラブと「紅葉狩り合
同例会」を行うことができました。 
今後も様々な活動を行いたいと考えて
おりますので、よろしくお願いいたし
ます。

Q&A
Q．一回は実現させたい例会 
A：フラワーアレンジメント例会 
Q．クラブ自慢 
A：ふーちゃん会長が優しい 
Q．クラブメンバーで県内旅行したい場所 
A：秩父(ライン下り、ふわふわかき氷、夜祭) 
Q．やりたい奉仕/ボランティア 
A：動物愛護活動 
Q．クラブが親睦のためにやったこと 
A：紅葉狩りとシュラスコ 
Q．クラブのみんなが考えた RAC のいいと
ころ 
A：色々な人が集まりつながることができる 
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フォトアルバム 

大宮南RAC公式キャラクター 
ミヤミちゃん

Photo
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大宮南RAC公式キャラクター 
ミヤミちゃん
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